

Autrefois un ancien professeur de mathématiques devint un pirate féroce et cruel. Il s'installa sur l'île de Mathie. Son fabuleux trésor y est enfoui et malgré la carte retrouvée des siècles plus tard personne n'a encore réussi à le trouver. Et toi ? Y parviendras-tu ?

On a retrouvé dans les journaux de bord quelques indications (la mémoire du Capitaine n'est plus ce qu'elle était) :

Le temps a effacé une grande partie des pistes qui sont toutes rectilignes, mais on devine encore les deux principales. Pour les autres il te faudra les retrouver.

1. Les pistes principales se rejoignent sous un grand Kiwi.
2. Tournez le dos au Phare et marchez tout droit sur 10km depuis le Kiwi.
3. Cherchez la piste oubliée non loin de vous : elle part du Dolmen du Couchant en direction de la Source Éternelle puis poursuivez son chemin.
4. Vous êtes trop loin ! Il vous faut revenir sur vos pas, jusqu'au Ravin, qui se trouve au croisement de la piste que vous avez empruntée et de celle qui part de l'Ours Pétrifié et se termine à l'Arbre à Thé.
5. Marchez maintenant tout droit en direction de l'ancienne tour fortifiée.
6. Repérez la piste qui part de l'Arbre millénaire et passe par le Gué du Diable. Suivez-la jusqu'à vous trouver entre les deux pyramides. Sous les pavés de ce croisement vous trouverez un indice.

